

CiU dice que gracias a mutuas de accidentes se pueden bajar las cotizaciones

EFE , Barcelona | 06/02/2011

El portavoz adjunto de CiU en el Congreso, Josep Sánchez Llibre, cree que las mutuas de accidentes de trabajo han ayudado a mejorar la competitividad de las empresas y con los buenos resultados obtenidos se podría bajar hasta un punto las cotizaciones empresariales por contingencias profesionales.

En su blog, Sánchez Llibre destaca que la Asociación de Mutuas de Accidentes Laborales (AMAT) ha presentado un balance positivo de las mutuas de 682,916 millones en el año 2009.

Con estos datos, Sánchez Llibre cree que sería posible plantear una reducción de entre medio punto y un punto de las cuotas para las contingencias profesionales que hoy pagan los empresarios y que representan una cotización media del 3%, lo que mejoraría la competitividad del tejido productivo.

Sánchez Llibre ha recordado que gracias a PNV y CIU se pudo evitar que el Gobierno expropiase o nacionalizase los recursos provenientes de los excedentes generados por la buena gestión de las mutuas de accidentes de trabajo.

El diputado de CiU ha advertido de que esta "batalla soterrada" continúa viva entre estas entidades y la secretaría de Estado de la Seguridad Social con las deliberaciones que se llevan a cabo por la modificación del reglamento de los servicios jurídicos de la Seguridad Social.